

始業式

1月10日(火)に3学期の始業式を行いました。各学年の代表が、3学期に頑張りたいことを発表しました。



漢字を頑張るといふ代表者の目標を聞いて、ぼくも頑張ろうと思いました。6年生まで学習した漢字の読み書きを完璧にして、中学校へ進学したいと思います。(6年生)

「あまりのあるわり算をまちがえないように計算できるようになる」という目当てを聞いて、自分も落ち着いてまちがえずに算数の問題をとこうと思いました。(3年生)

書初大会

始業式の後、書初大会を行いました。児童は、練習の成果を出し切ろうと真剣な表情で用紙に向かいました。



大会本番では、少し緊張したけど、冬休みにたくさん練習した成果を出し切れてよかったです。来年もよい字が書けるように頑張りたいです。(5年生)

冬休みにバランスよく書けるようにたくさんれんしゅうしました。本番では、前よりもうまく書くことができたのでうれしかったです。(2年生)

合唱練習

音楽の授業や朝の会の時間を利用して、卒業式に歌う曲の練習が始まりました。卒業生と在校生と一緒に「心の中にきらめいて」を歌います。



初めて二部を歌います。一部の声につられないようにするのは難しいけれど、がんばって練習をしています。きれいな合唱にしたいです。(4年生)

はじめてうたうたですが、きれいな声でうたって、そつぎょうせいをいわせるようにしたいです。(1年生)

2月の予定

【2月・3月の下校バス時刻の変更】月曜日 15:05 火曜日～金曜日 14:25 15:35

2月 2日(木)	スキー学習② 13:30～15:30 <1～4年:たいらスキー場> <5・6年:たいらクロスカントリーコース> <u>スキー場発 15:40</u>
2月 3日(金)	入学説明会・半日入学 13:50～14:45 <u>下校バス 全校一斉 15:35</u>
2月 8日(水)	五箇山の昔話紙芝居
2月 10日(金)	平中学校入学説明会<平中学校>(6年)給食後に保護者と移動
2月 17日(金)	学習参観日、学級懇談会、子ども広場・スポ少説明会、PTA教育講演会 <u>下校バス 全校一斉 15:45</u>

卒業式等について(地域の皆様へ)

3月17日(金)に、本校の卒業式を挙行いたします。ただ、いまだ終息の気配がみられない新型コロナウイルス感染症の対策のため、中学校と相談し、今回も招待者の方々を限定させていただくことといたしました。

つきましては、以降の式典等におきましても感染症の状況が変わらない間は、今のところ同様の対応を取らせていただきたいと思います。

本来であれば、お一人お一人にご案内すべきところですが、本学校だよりへの掲載をもって、招待者の方々へのご連絡に代えさせていただきます。地域の皆様にはぜひともご理解くださいますようお願い申し上げます。